

# オスプレイの参加が見込まれている日米共同演習の中止を

## 日本共産党市議団が市長に要請

日本共産党市議団と日本共産党利根沼田地区委員会は20日、「オスプレイの参加が見込まれている相馬原演習場での日米共同訓練中止を求める要望書」を市長に提出しました。

市長への要請では、相馬原演習場での日米共同演習とオスプレイの参加中止を政府に求めるよう要望しました。

市長は、「利根沼田広域圏の市町村長で、情報提供や安全確認など要望したい」と答えました。



# 本町通りの土地区画整理事業に8年間は毎年4億円を投入

## 新年賀詞交換会で市長が表明

7日に開かれた沼田市の「新年賀詞交換会」のあいさつで市長は、「これまで年に2億円だった街なか再生事業（本町通り土地区画整理事業）に今後8年間は、倍の4億円を予算措置したい」と表明しました。

新年度からは、上之町交差点から須賀神社入り口交差点の4街区（上之町・中町の一部）の仮換地指定が本格化します。



# 威勢のかけ声のなか一年の福を求めて 新春恒例のたるま市にぎわう

新春恒例の「沼田市たるま市」が16日、本町通りで

おこなわれ、威勢のいいかけ声のなか、多くの人々が縁起たるまや招き猫などを買い求めていました。

須賀神社では、たるまたるまのおたき上げがおこなわれました。



# 市の大会出場めざして熱戦を展開 上毛かるた地区大会

26日おこなわれる沼田市上毛かるた大会の出場をめざし19日、5地区で地区大会がおこなわれました。



沼田地区大会は、沼田小学校屋内運動場でおこなわれ、市の大会出場をめざし、熱戦が繰り広げられ、4位入賞者までが市の大会に出場します。

2014年1月26日

NO. 383

日本共産党 大東のぶゆき議員活動地域後援会ニュース

# やまびこ

発行所 沼田市下久屋町983 Tel.23-1519 部内資料



法人税を軽減すれば税収が減り、財政がさらに悪化することは明らかで、大企業への大盤振る舞いのつけを国民に回すことはゆるされません。

こんには、安倍政権が20日、今年初めての「産業競争力会議」と「経済財政諮問会議」を開き、「産業競争力」の強化など、「アベノミクス」の加速を打ち出し、なかでも見過ごせないのが、法人税減税の具体化を持ち出したことです。経済財政諮問会議では、現在約35%の法人実効税率を10%も引き下げる案が出されましたが、国民には4月から消費税率を8%に引き上げ、来年10月からはさらに10%へと引き上げようとしているのに、法人税率を大幅に引き下げるといふのは筋が通りません。国税と地方税をあわせた法人への実効税率は繰り返し引き下げられており、東京を例にとると現在35.64%で、様々な租税特別措置や設備投資などの政策減税もあるので、実際の負担はもっと軽くなっています。

こんには 大東のぶゆき です

# ぶらり散歩 めきた道 沼田地区 特別編その十 沼田地区あれこれ

## 水かけ不動尊

金剛院の水かけ不動尊は、昭和55年（1980）に建立され、水かけ不動尊の両側には、矜羯羅童子（こんがらどうじ）と制吒迦童子（せいたかどうじ）を脇侍にしています。



「水かけ不動尊」の石標の文字は、比叡山千日回峰大行をなすとげた、小林栄茂大阿闍梨によるものです。

## 詩碑「不二岳」

了源寺にある「不二岳」の詩碑は、橋本香坡が慶應元年（1865）につくったものです。

橋本香坡は、沼田藩士の長男として生まれ、15歳の時に父とともに大阪の沼田藩屋敷に移り住み、伊丹明倫堂の塾頭となり、尊皇攘夷に奔走し、新撰組に捕らえられ獄死しました。

